

「弁当屋さん虎太郎」

子どもの学習支援&遊び支援

6月11日

○短い時間でしたが、子どもたちと話しをしたりゲームをすることができて楽しかったです。そして今日の活動の中で小さい子どもと上手くコミュニケーションを取ることの難しさを改めて痛感しました。

○短い時間でしたが子どもたちと勉強をしたり、ゲームをしたり、とても楽しい時間を過ごせました。最初はなかなか話してくれなかった子たちも時間が経つにつれて話して、笑ってくれるようになって嬉しかったです！最後にはまた来てくれる？と言われてとっても嬉しかったです。また参加したいです！よろしくお願いします。

○短い時間でしたがとても楽しかったです。小学生の子ども達はとても素直で分からないことは分からないと自分の気持ちを周りの大人や私達にはっきりと伝えてくれました。自分の意志をはっきり伝えることは、意外と難しいことです。素直に話すことで、問題解決に繋がることになることを改めて気がつくことが出来ました。何事にも全員が必ず『ありがとう』と言っていて良い雰囲気だなと感じました。また参加したいと思いました。

○短い時間でしたが、いろんな子ども達とお話しをしたり、勉強教えることができてとても楽しかったです。また参加したいです！よろしくお願いします！

7月23日

○今日は子どもたちと遊ぶことができ、とても楽しく過ごすことができました。短い時間でしたが、私の名前を覚えて読んでくれたりして、とても嬉しかったです。子どもならではの発想がたくさんあり、笑いが絶えず本当に充実した日になりました。子どもたちの笑顔を見ることができ、たくさん元気をもらえました。

○子ども食堂に行かせていただき、子どもたちの学習支援をし、一緒に遊びに行きました。

最初は初めて会った子どもたちと楽しめるのか、心配でしたが、話しかけると徐々に心を開いてくれてとても嬉しかったです。時間が経つにつれ、いろんな話を私に聞かせてくれ、子どもと触れ合う楽しさを実感しました。子どもたちのパワーで私自身も元気をもらいました。普段子どもたちと関わる機会がないので、こうしてコミュニケーションをとることができて良い経験になりました。とてもおもしろく楽しく遊べたのでまた子ども食堂で子どもたちとお話したいと思いました。

